
Après avoir bénéficié du soin de rééquilibrage énergétique de Marie j’ai
retrouvé mon chemin de vie et trouvé un second souffle. J’ai ainsi suivi la

formation de Marie en juillet 2022, pour pouvoir m’installer à mon tour en tant
qu’énergéticienne. La formation est principalement basée sur la pratique. Cela

m’a permis de vivre et de ressentir les choses, et c’est pour moi la meilleure
façon d’intégrer et de s’approprier la méthode. En dehors de la formation, Marie
est disponible pour répondre à mes questions et pour me rassurer au besoin. De

plus, la session annuelle de rappel et d’approfondissement permet de faire le
point et d’affiner sa façon de pratiquer. Marie est bienveillante et nous pousse

vers l’amour et le meilleur. Mille mercis Sylvie

L E U R S  A V I S

Marie propose une formation qui permet à chacun de repartir avec une méthodologie
complète. J'ai vraiment apprécié le contenu de la formation ainsi que la qualité des échanges
avec les autres participantes. C'est ce qui me manquait pour prendre confiance en moi et en

mes capacités. Un grand merci Marie de nous transmettre tes connaissances avec toute cette
bienveillance !

La formation proposée par Marie a été comme un des plus
beau cadeau pour moi. Marie nous a accompagnés durant

ces quelques jours avec bienveillance, professionnalisme et
amour pour devenir thérapeutes énergéticiens et

transmettre son savoir et ses techniques. Sa méthode est
extrêmement complète, rien n'est laissé au hasard et on en
ressort guéri, grandi, transformé et prêt à aider les autres

dans leur travail sur soi. Personnellement cette formation a
été une porte ouverte et un éveil à une nouvelle vie pour

laquelle je suis infiniment reconnaissante à Marie.

Thank you for your feedback!


